

WEST ICHINOMIYA

2023/11/1(水)

西部地区社会福祉協議会の 敬老のつどい

食あり、笑いあり、トークあり、
楽しい時にしばし身をゆだねて。

西部地区社協の「敬老のつどい」が、コロナ禍も落ち着き、3年ぶりに11月1日、一宮町から大場雅彦副町長、社協から吉野繁徳会長をはじめとして多くの来賓をお迎えし一宮館を会場に開催されました。

内容は、地域包括支援センター佐藤安美氏による講座・脳トレ、健康推進委員の皆さんによるサーフィン音頭に始まり、笑大亭金二郎さんの落語「一目上がり」と大いに盛り上がり、昼食となりました。

午後は、ボランティア団体「笑福グループ」お面の会の皆さんのパフォーマンス、①「おてもやん」、②「南京玉すだれ」、③「マジック」、④フラダンス「瀬戸の花嫁」、⑤「小浜船方節」、⑥ばか面踊り「河内おとこ節」、⑦「佐渡おけさ」、⑧「相撲甚句」、最後の⑨「花笠音頭」「炭坑節」では、全員参加の踊りで盛り上がり、笑顔いっぱい楽しいひと時を過ごすことができました。

最後に地区委員の献身により、この行事が無事終了したことをご報告いたします。なお、来年2月に南房州花摘みを予定しています。ご期待ください。



全員がおどりの準備中



ジャンケン脳トレはできたかな？



西部地区社会福祉協議会
「敬老のつどい」



西部地区社会福祉協議会
「敬老のつどい」



笑大亭金二郎師匠の
落語「一目上がり」



ばか面踊りに
思わずニヤっとして